



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/39/811
S/16857

11 diciembre 1984
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo noveno período de sesiones

Temas 68, 69, 123, 124 y 129 del programa

EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION

SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD
INTERNACIONAL

APLICACION DE LAS DISPOSICIONES DE SEGURIDAD

COLECTIVA DE LA CARTA DE LAS NACIONES

UNIDAS PARA EL MANTENIMIENTO DE LA PAZ

Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES

DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA

VECINDAD ENTRE ESTADOS

ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS

ENTRE ESTADOS

INFORME DEL COMITE AD HOC PARA LA ELABORACION

DE UNA CONVENCION INTERNACIONAL CONTRA EL

RECLUTAMIENTO, LA UTILIZACION, LA FINANCIACION

Y EL ENTRENAMIENTO DE MERCENARIOS

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo noveno año

Carta de fecha 11 de diciembre de 1984 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente del Afganistán ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de señalar a la atención de Vuestra Excelencia el siguiente despacho de la Agencia de Información Bakhtar fechado en Kabul el 4 de diciembre de 1984:

"Un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Democrática del Afganistán declaró hoy aquí que las fuerzas militares pakistaníes habían bombardeado una vez más la región de Barikot en la provincia de Kunar y la región de Jaji en la provincia de Paktia durante las noches de los días 1°, 2 y 3 de diciembre, utilizando artillería pesada de largo alcance.

Como consecuencia de esos brutales actos de agresión, una persona resultó gravemente herida en la zona de Jaji y se infligieron graves pérdidas financieras a las dos regiones atacadas.

A/39/811

S/16857

Español

Página 2

En relación con estas violaciones, el Encargado del Primer Departamento Político del Ministerio de Relaciones Exteriores citó al Encargado de Negocios de la Embajada del Pakistán hoy y le informó que la República Democrática del Afganistán consideraba que estos reiterados actos de agresión de las fuerzas pakistaníes daban una nueva dimensión a la guerra no declarada contra la República Democrática del Afganistán.

El portavoz añadió que la República Democrática del Afganistán denunciaba seriamente esa agresión y protestaba enérgicamente ante el Gobierno del Pakistán. La República Democrática del Afganistán señala una vez más que las autoridades pakistaníes deben poner fin a sus agresiones armadas y a sus provocaciones hostiles antes de que la situación en la frontera entre ambos países empeore aún más y afecte adversamente la paz y la seguridad en la región. De lo contrario, añadió, recaerá sobre las autoridades pakistaníes la total responsabilidad de las consecuencias de esos incidentes.

Para concluir, el portavoz expresó que la República Democrática del Afganistán se reservaba el derecho a adoptar las medidas apropiadas para defender su soberanía e integridad territorial."

Tengo el honor de solicitar a Vuestra Excelencia que tenga a bien hacer distribuir esta carta como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 68, 69, 123, 124 y 129, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) M. Farid ZARIF
Embajador
Representante Permanente